



Trujillo, 09 de Junio del 2014

www.segat.gob.pe
sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2014 - 19

BALNEARIOS ESTÁN PERDIENDO IDENTIDAD CULTURAL POR EROSIÓN COSTERA

Fuente: Imagen Institucional



Debido a la erosión costera, muchos balnearios, por ejemplo Buenos Aires, están perdiendo su identidad social y las condiciones de vida de los pobladores se han deteriorado, sostuvo el gerente general del Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (SEGAT) Kenny Heredia García.

“En Víctor Larco hace muchos años había un malecón, actividades deportivas, ecoturismo y restaurantes tradicionales. Ahora esto se ha perdido, hay una zona desierta donde no hay muchas oportunidades para un desarrollo económico sustentable”, afirmó.

Fue tras participar en el foro organizado con motivo de celebrarse el Día Mundial del Medioambiente, en el auditorio de la UPAO, actividad organizada por el SEGAT, en coordinación con el Gobierno Regional La Libertad, donde abordó el tema “Cambio climático y su implicancia en la biodiversidad y en el Nivel del Mar en la Provincia de Trujillo”.

El funcionario hizo además referencia a los casos de Huanchaco y Huanchaquito, lugares en los que los totorales se han perdido, llevándose así una gran parte de su identidad cultural, ya que Huanchaco es conocida a nivel mundial por su playa y los tradicionales caballitos de totora.

“Lo que necesitamos es realizar actividades que promuevan el presupuesto de fondos para cambiar esta realidad. Ya no podemos prevenir, ahora sólo podemos contener el impacto o minimizar los efectos del cambio climático a través de un control y monitoreo sistemático”, aseguró durante su intervención.

Al respecto indicó que una de las principales medidas que se debe adoptar para poder mitigar los efectos en el medio ambiente es respetar los horarios de recojo de basura, aprender a segregar los materiales desde la casa, y crear hábitos medio ambientalistas en los más pequeños.



SERVICIO DE GESTIÓN AMBIENTAL DE TRUJILLO

Trujillo, 09 de Junio del 2014

www.segat.gob.pe
sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2014

SEGAT REALIZA LIMPIEZA EN MERCADO LA HERMELINDA



Cerca de 35 colaboradores del Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo – SEGAT, se desplegaron hoy miércoles 04 de junio por el mercado La Hermelinda en la que realizaron una limpieza integral que consistió en el recojo de inservibles y desarenado con motivo del programa “Mercado Saludable”.

El gerente del Segat, Kenny Heredia García señaló que desde las 00.00 horas del último martes, un total de 30 trabajadores de limpieza con el apoyo de cuatro volquetes, un cargador frontal, dos motocard y 30 carretillas, iniciaron el arduo trabajo, esta vez ingresando a cada uno de los puestos de venta, de donde se retiraron gran cantidad de desechos, en su mayoría orgánicos. “Lamentablemente La Hermelinda genera la tercera parte del total de basura de Trujillo”, dijo.

Es importante mencionar que el SEGAT, constantemente se viene preocupando por mantener limpias las calles y sobre todo los centros de abastos con el fin de garantizar la salubridad de los cientos de clientes que llegan a diario.

Por su parte, el Sub Gerente de Limpieza Pública, Lic. Hans Aguilar Chavarry, hizo un pedido a los comerciantes que por lo menos cuando se realiza esta campaña por lo menos dejar los pasadizos despejados para poder nuestro trabajo.

Finalmente el sub gerente de limpieza pública, agregó que continuarán realizando un trabajo sostenible y de concientización para lograr al mínimo la acumulación de desperdicios en las avenidas colindantes a este mercado.



Trujillo, 09 de Junio del 2014

www.segat.gob.pe
sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2014

CAMPAÑA DE SALUD “REFORMA DE VIDA” EN CONVENIO CON POLICLINICO DEL PORVENIR



Con el objetivo de identificar los factores de riesgo para la salud de los trabajadores, el Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo en convenio con el Policlínico del Porvenir, viene realizando campaña gratuita de análisis de laboratorio que consta de: Glucosa, Perfil Lipídico y el control de peso, talla y presión arterial.

La jefa de Recursos Humanos, Lic. Sinthia Paredes Camán, señala la importancia de este tipo de campañas, con ello se promueve una cultura de prevención y cuidados de nuestro cuerpo.

Con esta campaña se espera disminuir las ausencias laborales por enfermedades prevenibles, contar con trabajadores saludables y cultivar hábitos saludables para lograr sentirse felices.

Finalmente Sinthia Paredes refirió que esta campaña está dirigida a los cerca de 900 colaboradores tanto administrativos como operativos y se realizará progresivamente.





MUNICIPALIDAD PROVINCIAL
DE TRUJILLO

Ala de la Comisión del Gran Centro de Trujillo



SERVICIO DE GESTIÓN AMBIENTAL DE TRUJILLO

Trujillo, 09 de Junio del 2014

www.segat.gob.pe
sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT

Carlos Vasquez Iparraguirre
03 de Junio

Juan García Valdiviezo
03 de Junio

José Quispe Gamarra
04 de Junio

Rodolfo Rodríguez Arqueros
04 de Junio

Segundo Cortez Velasquez
05 de Junio

Javier Zavaleta Portales
06 de Junio

Domingo Vasquez Rodriguez
07 de Junio

Cristina Asencio Alva
07 de Junio

Jesús Abad Sanchez
08 de Junio

Cesar Julca Castillo
08 de Junio

Kelly Avila Valladares
09 de Junio

SALUDOS AMIGOS SEGATINOS